

Abschied Sechstklässlerinnen und Sechstklässler

Am letzten Schultag wurden die Schülerinnen und Schüler der beiden 6. Klassen von den anderen Kindern verabschiedet. Organisiert und durchgeführt vom Schülerinnen- und Schülerrat Pow Wow, absolvierten die Sechstklässlerinnen und Sechstklässler einen Parcours auf dem Schulareal. Sie hatten dabei verschiedene Hindernisse zu bewältigen und die letzten Aufgaben vor dem Austritt aus der Primarschule Mörschwil zu lösen. Das lange Spalier der zurückbleibenden Kinder sowie die Ansprache der Sechstklässlerinnen und Sechstklässler zum Abschied aus der Primarschule Mörschwil ergaben einen stimmungsvollen Rahmen.

Der Schulrat, die Schulleitung und das Schulteam wünschen den Schülerinnen und Schülern der 6. Klasse einen guten Übertritt in die Oberstufe, viel Freude und Erfolg an ihrer neuen Schule.



Mörschwiler Schuelfenschter

Die Ausgabe Juli 2022 des "Mörschwiler Schuelfenschters" ist unter www.schulemoerschwil.ch/Aktuell/Neuigkeiten

online abrufbar. Es gibt einen vertieften Einblick in den Unterrichtsalltag der Kinder und in die Tätigkeitsfelder der Mitarbeitenden der Schulgemeinde.

Guten Schulstart

Am Montag startet der Unterricht nach den Sommerferien. Für 142 Kinder ist dies der erste Tag im Kindergarten, in der neuen 1. oder 4. Klasse oder in der Spielgruppe. Der Schulrat, die Schulleitung und das Schulteam wünschen allen Schülerinnen und Schüler aller Stufen einen guten Start ins neue Schuljahr und viel Freude und Erfolg bei vielfältigen Lernaktivitäten.

Schulstart der Jugendmusikschule

Nach den Sommerferien startet der Unterricht der Jugendmusikschule in der **zweiten Schulwoche**, ab dem **22.08.2022**.

Verkehrsgarten 2. Klässler

eltern **mit** wirkung

Die Elternmitwirkung hat für die Kinder der 2. Klasse eine Trainingsgelegenheit organisiert. Die motivierten Kinder konnten mit ihrem Fahrrad im Verkehrsgarten St. Gallen ihre Verkehrssicherheit trainieren und vertiefen. Im Parcours ohne öffentlichen Verkehr schulte die Polizei die Kinder in Fragen der Fahrsicherheit. Die Schülerinnen und Schüler waren sehr offen für die fachmännische Anleitung und hatten Spass und grosse Ausdauer. Die gewonnene Verkehrssicherheit dient den Kindern fortan auf dem Schulweg.

